



Rallye Baie-des-Chaleurs 2 et 3 juillet 2021 / July 2 and 3

Bulletin 2021-02

Publication du formulaire numérique **Inscription et inspection technique – Déclaration sur l'honneur** que chaque équipe devra signer pour être autorisé à participer à un événement de CARS et au Rallye Baie-des-Chaleurs et être envoyé par courriel le plus tôt possible à l'organisation au info@rallyebdc.com (Voir section 5.6 du règlement particulier)

https://carsrally.ca/wp-content/uploads/2015/09/Registration-and-Technical-Inspection-Self-Dec_digital.pdf

Bulletin 2021-02

Publication of the **Registration and Technical Inspection Self-Declaration** digital form that each team must sign to be authorized to participate in a CARS event and the Rallye Baie-des-Chaleurs and be sent by email as soon as possible to the organization at info@rallyebdc.com (See section 5.6 of supplementary regulations)

https://carsrally.ca/wp-content/uploads/2015/09/Registration-and-Technical-Inspection-Self-Dec_digital.pdf

Vitor Sequeira

Commissaire sénior / Senior steward

Danny Hudon

Coordonnateur / Coordinator



Rallye Baie-des-Chaleurs 2 et 3 juillet 2021 / July 2 and

3

Bulletin 2021-02

Publication du formulaire numérique **Inscription et inspection technique - Déclaration sur l'honneur** que chaque équipe devra signer pour être autorisé à participer à un événement de CARS et au Rallye Baie-des-Chaleurs et être envoyé par courriel le plus tôt possible à l'organisation au info@rallyebdc.com (Voir section 5.6 du règlement particulier)

https://carsrally.ca/wp-content/uploads/2015/09/Registration-and-Technical-Inspection-Self-Dec_digital.pdf

Bulletin 2021-02

Publication of the **Registration and Technical Inspection Self-Declaration** digital form that each team must sign to be authorized to participate in a CARS event and the Rallye Baie-des-Chaleurs and be sent by email as soon as possible to the organization at info@rallyebdc.com (See section 5.6 of supplementary regulations)

https://carsrally.ca/wp-content/uploads/2015/09/Registration-and-Technical-Inspection-Self-Dec_digital.pdf

Vitor Sequeira

Commissaire sénior / Senior steward

Danny Hudon

Coordonnateur / Coordinator